
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion begründet ihren Antrag. 

 

Bürgermeisterin Mohrs trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0108/2019). 

 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen unterstützt den Antrag und fügt an, dass die Stadt Koblenz auch 

künftig kinderfreundlich sein müsste, damit die geschaffenen KiTa-Plätze auch weiterhin ausgelastet 

wären.   

 

Auf Nachfrage der CDU-Fraktion, erklärt die Bürgermeisterin, dass für die Erzieher in Betriebs-Kitas 

dieselben arbeitsschutzrechtlichen Bestimmungen gelten würden wie für andere auch.  

 

 


